

## Trélivan. Les élèves de l'école Jean-Ferrat vont pouvoir jardiner !



La pleine saison du jardinage arrive, avec ces bacs en bois agrémentés de terre et de copeaux au sol, les 184 élèves de l'école vont pouvoir faire pousser toutes sortes de légumes ou de fleurs.

L'école Jean-Ferrat va désormais pouvoir former de vrais jardiniers en herbe. Les agents communaux, Maxime Hervé et Éric Donio, du service technique, ont créé un jardin sous forme de bacs en bois, pour les différentes sections de l'école.

Ainsi, chaque classe va pouvoir s'approprier son propre espace. Sensibiliser les enfants aux plantations, à la biodiversité, au naturel, à la faune, est important pour leur avenir. En janvier dernier déjà, les élèves de CM2 avaient planté des arbres fruitiers (pommiers, poiriers), avec le concours des bénévoles de l'association les Mordus de la pomme, de Quévert, sur les espaces verts derrière l'école et des haies de groseilliers, framboisiers, cassissiers. Pour ces fruits rouges, ils devraient en voir le résultat dès cette année.